



*Neues Leben beginnt, gelebtes Leben endet.
Wann und wie wir kommen und gehen liegt
nicht in unseren Händen. Unsere Hände
können ein Leben begleiten und am Leben
festhalten, aber wenn der Zeitpunkt
gekommen ist, müssen sie lernen
loszulassen.*

Mit schwerem Herzen müssen wir Abschied nehmen von meinem geliebten Ehemann, unserem Vater, Schwiegervater und herzensguten Grossvater

Hans Erich Böss

14. August 1937 bis 1. Dezember 2020

Im Beisein seiner Familie ist er für immer friedlich eingeschlafen.

Eine Stimme, die uns vertraut war, schweigt. Ein Mensch, der uns lieb war, ging. Was uns bleibt sind Liebe, Dankbarkeit und Erinnerung.

Charlotte Böss
Denise Meli-Böss
mit Nico und Leonie
Yvonne und Reto Zumstein-Böss
mit Yanik und Noelia

Die Abdankung findet am Freitag, 11. Dezember 2020, um 14.00 Uhr in der Reformierten Kirche Stäfa statt.

Aufgrund der Covid-19 Pandemie wird auf ein Leidmahl verzichtet.

Anstelle von Blumen gedenke man bitte der Stiftung Menschen für Menschen – Karlheinz Böhms Äthiopienhilfe, Zürich, Postkonto 90-700 000-4, IBAN: CH97 0900 0000 9070 0000 4, Vermerk: Hans Erich Böss

Traueradresse: Charlotte Böss, Schwarzbachstrasse 71, 8713 Uerikon